



Schweinfurt, den 10.09.2016

Schulschließung abgewendet

Liebe Mitglieder des Fördervereins,
sehr geehrte Eltern, Lehrer, Angehörige,
liebe Freunde der Walther-Rathenau-Schulen,

Unsere Rathenau-Schulen werden nicht geschlossen!!

Freude und Erleichterung über diese Entscheidung der Stadt sind kaum zu beschreiben. Begründet wird die Kehrtwende der Stadt mit der Rückkehr zum G9 über die Mittelstufe plus und der Unklarheit, wann und wie der Kreistag über die Verlagerung der Schonunger Realschule entscheidet. Aber wir wissen alle nur zu gut, dass es außerdem noch viele andere gute und auch bessere Gründe gab. Die vergangenen drei Monate waren sehr aufreibend, kräftezehrend und anstrengend, teilweise niederschmetternd, dann auch wieder hoffnungsvoll. Aber unsere Schulfamilie hat sich nie unterkriegen lassen und sich gemeinsam in so vielen Protestaktionen gegen die Schulschließung gestellt. Die Rathenau-Schulen sind dadurch sehr in die Öffentlichkeit getreten. Wir konnten ihre Besonderheiten aufzeigen und unsere Schulkultur und Schulphilosophie deutlich machen. Aber durch die Schließungspläne der Stadt ist es leider auch zu einem Vertrauensverlust bei Eltern und Schülern gekommen. Hier hoffen wir jetzt auf die Mithilfe und Unterstützung der Stadt, um dieses verloren gegangene Vertrauen zurückzugewinnen.

Aber jetzt ist das Bedürfnis groß, Freude und Erleichterung miteinander zu teilen. Deswegen laden wir Euch, liebe Fördervereinsmitglieder, zu einem spontanen Freudenfest am Mittwoch, den 14. September 2016 in unser Rathenau ein. Wir beginnen in der 5. Stunde (11:30 Uhr – open end). Für einen kleinen Imbiss und Getränke ist gesorgt.

Lasst uns zusammen dieses unglaubliche Ereignis feiern.

Mit freundlichen Grüßen

Kirstin Biesold
2. Vorsitzende